

ANFRAGE von Ruedi Menzi (SVP, Rüti)

betreffend Webmaschinen-Museum Neuthal

Das Webmaschinen-Museum Neuthal wird zur Zeit von freiwilligen Helfern aufgebaut und eingerichtet. Leider bestehen am Gebäude diverse Mängel wie beispielsweise schlechte Fenster, die zur Folge haben, dass in den Räumen eine hohe Luftfeuchtigkeit resultiert. Aber auch die Zusammenarbeit mit der Denkmalpflege funktioniert nicht optimal, weil diese praktisch nie erreichbar ist. Die freiwilligen Helfer sind frustriert und verunsichert.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ist der Kanton gewillt, das Gebäude so instandzustellen, dass die Maschinen keinen Schaden nehmen (Rostbildung)?
2. Ist der Kanton bereit, die Infrastruktur für die freiwilligen Helfer bereitzustellen, wie beheizte Garderobe, etc?
3. Hält der Regierungsrat am geplanten Eröffnungstermin fest?
4. Was unternimmt der Regierungsrat, um die Zusammenarbeit zwischen der Denkmalpflege und den freiwilligen Helfern zu verbessern?

Ruedi Menzi